

---

## **PARTIE OFFICIELLE**

---

### **COMMUNIQUÉ DE L'ARCHEVÊCHÉ**

Son Eminence le Cardinal Bégin demande avec instance aux membres de son clergé et de ses communautés religieuses, le secours de leurs prières, pour que Dieu fasse réussir la campagne de prohibition entreprise par l'UNION PROHIBITIONNISTE DES CITOYENS DE QUÉBEC, en lui rendant favorable le vote du 4 octobre prochain.

### **NOMINATION ECCLÉSIASTIQUE**

Par décision de Son Eminence le Cardinal Archevêque :  
M. l'abbé EDMOND PELLETIER, vicaire au Château-Richer, a été nommé vicaire à Saint-Maurice de Thetford.

---

## **PARTIE NON OFFICIELLE**

---

### **CAUSERIE DE LA SEMAINE**

### **JÉSUS EDUCATEUR DES APÔTRES**

Ce beau titre, on ne peut plus mérité par Notre Seigneur, les lecteurs distraits et superficiels ne le découvrent ordinairement pas dans l'Évangile. Faut-il leur en chercher noise? Après tout, les saints livres recèlent tant de belles choses, et parfois si difficiles à trouver, que seuls les habiles, les *experts* en sont les heureux inventeurs.

Au nombre de ces derniers, prend tout naturellement place le R. P. J. Delbrel, s. j., l'infatigable apôtre du clergé, qui, par la plume, par la parole, travaille avec un succès de plus en plus marqué à l'œuvre capitale des vocations religieuses et sacerdotales.

Il y a deux ans, en septembre 1915, l'éminent jésuite donnait une retraite aux professeurs du petit séminaire de Versailles. La série d'instructions qu'il fit alors a été publiée, au mois de novembre 1916, chez Beauchesne, à Paris, sous la rubrique de "Jésus Educateur des Apôtres". C'est un beau volume, in-16, comprenant 383 pages et divisé en dix chapitres.